



Le moineau se moque de l'éléphant.

LE moineau se rend, un jour, au village de l'éléphant pour s'entendre avec lui. Le moineau dit à l'éléphant :

— Donnez-moi la viande de votre nuque.

L'éléphant veut offrir au moineau beaucoup d'autre viande, mais le moineau ne veut pas. Alors l'éléphant coupe la viande de sa nuque et la donne au moineau.

Celui-ci s'en retourne chez lui, mais avant de partir, il dit à l'éléphant :

— Venez chez moi dans quelques jours.

Peu de temps après, l'éléphant prend le chemin pour aller voir son ami. Aussitôt que le moineau entend dire que l'éléphant vient le voir, il appelle sa femme :

— Ote-moi toutes mes plumes, pour que je ressemble à un petit enfant.

La femme fait comme le moineau le lui ordonne et, ensuite, elle lui met de l'huile sur la tête et le moineau ressemble ainsi à un nouveau-né.

L'éléphant arrive au village du moineau et la femme montrant l'enfant dit :

— Votre ami, le moineau, est parti, mais avant il m'a laissé cet ordre : si mon ami l'éléphant arrive chez moi, ma femme, donne-lui notre enfant, il doit l'emporter chez lui. Quand je reviendrai, j'irai voir notre enfant chez lui.

L'éléphant prend le faux enfant et le porte chez lui. Mais là, le rusé moineau voit bientôt ses plumes repousser et il reprend le chemin de sa maison.

L'éléphant demande à ses fils :

— Où est l'enfant du moineau ? Est-ce que vous n'avez pas marché dessus ?

Les fils répondent ne plus l'avoir vu.

Deux jours après, le malin moineau arrive chez l'éléphant. On lui dit bonjour et on l'invite à s'asseoir.

— Non, je veux d'abord voir mon enfant et puis alors je m'assiérai.

Alors le malheureux éléphant lui dit :

— Votre enfant est mort.

Et devant la fausse douleur du moineau, l'éléphant lui offre d'énormes cadeaux.